

## Hospital comunitario de Graneros destaca rol de la salud en construcción de una convivencia más segura

El establecimiento, junto a otros actores sociales, participó activamente del Primer Encuentro por la Seguridad Vecinal.

El Hospital de Graneros fue parte del Primer Encuentro por la Seguridad Vecinal, iniciativa organizada por la Municipalidad de Graneros que reunió a representantes de instituciones públicas, organizaciones sociales, vecinas y vecinos de la comuna con el objetivo de fortalecer la seguridad ciudadana mediante el trabajo conjunto.

Durante la jornada, se desarrollaron presentaciones y espacios de diálogo orientados a compartir experiencias, identificar desafíos y articular acciones colaborativas para la prevención del delito, la promoción de entornos seguros y el fortalecimiento del teji-

do social. El Hospital de Graneros estuvo presente como actor clave dentro de la red comunitaria, reforzando su compromiso con la salud y el bienestar integral de la población.

El director del establecimiento hospitalario, Dr. Mauricio Aedo, valoró la instancia, señalando que “creemos firmemente que la salud y la seguridad son responsabilidades compartidas. Estar presentes en estos espacios es parte de nuestro compromiso con una comunidad más conectada, informada y protegida. Agradecemos la invitación del municipio y destacamos la importancia de seguir generando estas instancias de participación y articulación con la ciuda-



dania”.

En la actividad, el alcalde Marcelo Miñañir agradeció la presencia de cada expositor y de la co-

munidad que, “con su participación activa, demuestra que la seguridad se construye en equipo, con unidad y compromiso ciudadano”.

La participación del hospital se enmarca en su misión institucional de contribuir no solo a la atención clínica, sino también

al desarrollo de estrategias preventivas y comunitarias que favorezcan una mejor calidad de vida para los habitantes de Graneros.